

De La O, Margena, “Prevén disminución en la nómina para hacer frente a crisis en la UAG”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 29 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/31/index.php?section=sociedad&article=008n2soc>

El coordinador de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) en la región Norte, Carlos Zubillaga Ríos, manifestó que el plan emergente que anunció la administración central para hacer frente a la crisis financiera que enfrenta la institución, incluirá la disminución en la planta burocrática, para disminuir el gasto corriente, pues tan sólo en salarios de profesores e investigadores se gasta 95 por ciento de los recursos, por tanto dijo que no descartan la lucha política para defenderla, donde se de a conocer a la sociedad el estado que guarda la UAG. El rector Arturo Contreras Gómez reveló que el plan emergente diseñado pretende rescatar 360 millones de pesos para este año y 800 millones que se necesitan para cubrir la antigüedad real de los trabajadores universitarios que ingresaron antes de 1992. En relación a eso, Zubillaga Ríos dijo que será un plan de lucha ante la Federación tanto de los universitarios, encabezados por el rector y el Consejo Universitario, el gobernador Zeferino Torreblanca y los presidentes municipales; reclamó la lentitud de la Secretaría de Educación Pública (SEP) a la demanda de educación de nivel Medio Superior y Superior.